

Le président vénézuélien salue l'accord de coopération signé entre son pays et la Chine



Caracas, 1er mars, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a salué les accords signés à Beijing entre son pays et la Chine pour le renforcement de la coopération bilatérale.

Sur son compte Twitter, Nicolas Maduro a mis en relief les travaux de la Commission Mixte.

L'agenda de cette commission à laquelle participent des entreprises publiques et privées, comprend le développement de l'agro-alimentaire, de l'industrie pharmaceutique, des hydrocarbures, du tourisme, de la construction, des télécommunications, de l'informatique, de la banque, entre autres.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/85827-le-president-venezuelien-salue-laccord-de-cooperation-signe-entre-son-pays-et-la-chine>



Radio Habana Cuba